



LES ADIUX D'UN BOER A SA FAMILLE.

Les Maladresses - DU JACKSONISME.

Nous voici à la veille d'une élection municipale qui doit avoir les plus graves conséquences. En fait, l'avenir de la Nouvelle-Orléans, de la métropole du Sud en dépend. En toute autre circonstance, alors qu'il peut encore subsister quelque doute dans les consciences, nous nous croirions obligés de faire appel au patriotisme, à la droiture, au bon sens de nos compatriotes. Nous les prions, nous les supplions de bien réfléchir avant de prendre un parti définitif, et de faire leur choix entre les deux tickets qui sont en présence.

Nous n'en avons pas encore fini avec toutes ces insinuations, car il s'en est dit et répété à foison, et de toutes les couleurs, depuis quelque temps. Des messieurs qui se prétendent sages, et qui plus est, ont la prétention d'en remontrer à ceux qui ont plus de bon sens qu'eux, vous disent gravement ceci :

UNE LETTRE - DE - VICTOR HUGO - AU - DUC D'AUMALE.

Mgr le duc d'Aumale avait été élu membre de l'Académie des beaux-arts en remplacement de M. le comte de Cardillac, ancien directeur des bâtiments civils.

est d'une humeur terrible. Elle est toute occupée à préparer la salle à manger, car une réunion de l'Exécutif doit se tenir ici à une heure. Telle était la raison que donnait la femme du Président; mais elle en avait une autre, plus secrète, de ne pas recevoir les visiteurs. Quelques mois auparavant, elle avait reçu deux Anglaises, qui, en sa présence, avaient échangé cette confidence sur l'impression qu'elle leur faisait: "Quelle vieille carcasse!"

A QUAND LE XXe SIECLE?

M. Camille Flammarion discute, dans la "Revue des Revues", la curieuse question: "A quelle année commencera le vingtième siècle?" Tout le monde croit qu'avec le 1er janvier 1900 nous entrerons en plein dans le vingtième siècle, et tout le monde a tort.

La Sérumthérapie.

L'inventeur de la sérumthérapie est un personnage moins moderne qu'on ne pourrait le penser, mais assez illustré, et qui fit beaucoup parler de lui il y a environ deux mille ans. S'il faut en croire la "Revue des Revues", c'est... le roi Mithridate. Tout le monde sait, en effet, qu'il pratiquait l'immunisation artificielle, et de trois façons: soit en prenant chaque jour du poison à faible dose, soit en prenant à la fois le poison et son antidote, soit enfin en réunissant dans un antidote tous les poisons connus, avec lesquels il mêlait les substances aromatiques auxquelles il avait reconnu les propriétés d'atténuer la virulence du toxique.

PRESENTATION

Atlanta, Georgie, 26 octobre. Après les présentations dans la salle de l'assemblée législative le lieutenant Brumby a été escorté par le gouverneur Candler, le maire Woodward et d'autres à une estrade érigée à l'entrée de la rue Washington. Les membres de l'assemblée générale le suivent.

MOTS POUR RIRE.

Un malandrin chipé un couple de perdreaux à la devanture d'un marchand de volailles. — Il y en a qui prennent du plaisir à les tirer au vol, dit un témoin du fait, celui-là trouve plus simple de les voler à la tire.

DEPECHEES Télégraphiques.

L'Association Humaine Américaine Columbus, Ohio, 26 octobre. L'Association Humaine Américaine a terminé ses travaux aujourd'hui par l'élection des officiers suivants: Président—James M. Brown, de Toledo—J. G. Shortall, de Chicago, avait refusé une réélection. Secrétaire—Francis L. Rowie, de Fall River. Trésorier—William A. Fuller, de Chicago.

PRESENTATION

Atlanta, Georgie, 26 octobre. Après les présentations dans la salle de l'assemblée législative le lieutenant Brumby a été escorté par le gouverneur Candler, le maire Woodward et d'autres à une estrade érigée à l'entrée de la rue Washington. Les membres de l'assemblée générale le suivent.

MOTS POUR RIRE.

Un malandrin chipé un couple de perdreaux à la devanture d'un marchand de volailles. — Il y en a qui prennent du plaisir à les tirer au vol, dit un témoin du fait, celui-là trouve plus simple de les voler à la tire.

DEPECHEES Télégraphiques.

L'Association Humaine Américaine Columbus, Ohio, 26 octobre. L'Association Humaine Américaine a terminé ses travaux aujourd'hui par l'élection des officiers suivants: Président—James M. Brown, de Toledo—J. G. Shortall, de Chicago, avait refusé une réélection. Secrétaire—Francis L. Rowie, de Fall River. Trésorier—William A. Fuller, de Chicago.

20 août 1880.

"Cher et Royal confrère, "Je viens de lire vos nobles "paroles sur moi; je vous écris "ému.

La curiosité d'une Anglaise

Il alla à Prétoria, il y a quelques mois, une Anglaise, qui fut saisie du désir de voir le Président. Elle en parla à son père, le père de Krüger et lui demanda de la présenter. L'autre y consentit volontiers, et elles s'acheminèrent vers la maisonnette de l'oncle Paul.

20 août 1880.

"Cher et Royal confrère, "Je viens de lire vos nobles "paroles sur moi; je vous écris "ému.

La curiosité d'une Anglaise

Il alla à Prétoria, il y a quelques mois, une Anglaise, qui fut saisie du désir de voir le Président. Elle en parla à son père, le père de Krüger et lui demanda de la présenter. L'autre y consentit volontiers, et elles s'acheminèrent vers la maisonnette de l'oncle Paul.

AMUSEMENTS.

THEATRE TULANE.

Le Tulane est vraiment heureux, cette année. Les premières semaines nous ont procuré de très jolis spectacles et des pièces de grande valeur au point de vue dramatique. "Dear Old Charley" est, en effet, une pièce à la fois très amusante et très émouvante; elle est en train d'achever sa période d'engagement au Tulane et son succès est loin d'être épuisé.

GRAND OPERA HOUSE.

"Le Tour du Monde en 80 Jours" disparaît de l'affiche, demain soir, après avoir fourni une fort jolie carrière. Cette semaine a été, en effet, une des plus heureuses de la direction au Grand Opera House. Pour succéder "Au Tour du Monde", une des plus éclatantes productions du grand répertoire, il fallait une pièce d'un attrait excep-

AMUSEMENTS.

THEATRE TULANE.

Le Tulane est vraiment heureux, cette année. Les premières semaines nous ont procuré de très jolis spectacles et des pièces de grande valeur au point de vue dramatique. "Dear Old Charley" est, en effet, une pièce à la fois très amusante et très émouvante; elle est en train d'achever sa période d'engagement au Tulane et son succès est loin d'être épuisé.

GRAND OPERA HOUSE.

"Le Tour du Monde en 80 Jours" disparaît de l'affiche, demain soir, après avoir fourni une fort jolie carrière. Cette semaine a été, en effet, une des plus heureuses de la direction au Grand Opera House. Pour succéder "Au Tour du Monde", une des plus éclatantes productions du grand répertoire, il fallait une pièce d'un attrait excep-

AMUSEMENTS.

THEATRE TULANE.

Le Tulane est vraiment heureux, cette année. Les premières semaines nous ont procuré de très jolis spectacles et des pièces de grande valeur au point de vue dramatique. "Dear Old Charley" est, en effet, une pièce à la fois très amusante et très émouvante; elle est en train d'achever sa période d'engagement au Tulane et son succès est loin d'être épuisé.

GRAND OPERA HOUSE.

"Le Tour du Monde en 80 Jours" disparaît de l'affiche, demain soir, après avoir fourni une fort jolie carrière. Cette semaine a été, en effet, une des plus heureuses de la direction au Grand Opera House. Pour succéder "Au Tour du Monde", une des plus éclatantes productions du grand répertoire, il fallait une pièce d'un attrait excep-

Feuilleton

L'Abéille de la N. O.

Commencé le 21 août, 1899

DETRESSE MATERNELLE.

PAR HENRI GERMAIN.

DEUXIEME PARTIE.

VI

ANDRÉ MOURANT.

Suite.

Julie Carrol, subitement éclairée d'une idée, comprit tout à coup quelle pensée avait guidé

sa mère, elle saisit le Petit Journal, et trouva sans difficulté l'article relatif au déraillement de la ligne de l'Est.

de son désespoir tombât d'elle-même. Et, lorsque l'apaisement se produisit par degrés, sous la détente des nerfs exténués, elles essayèrent de verser en son âme endolorie les douces paroles consolatrices que leur dictaient leur exquise tendresse féminine et leur pitié.

Journal affirme que ses blessures ne sont pas mortelles. Tu dois, au contraire espérer, maintenant.

patience, conclut Julie en se remettant au travail, tandis que sa mère s'occupait à nouveau du déjeuner.

Dehors, Madeleine s'étant fait expliquer par son amie l'emplacement de l'hôpital Lariboisière, situé tout en haut du boulevard Magenta, jugea que c'était beaucoup trop loin pour s'y rendre à pied.

—Bien, monsieur, merci. Et, le cœur battant, Madeleine traversa d'un pas hâtif les cours d'aspect désolé, franchit les longs couloirs froids et impressionnants, toujours suivie de Julie Carrol qui n'osait plus lui parler de peur de la distraire de ses pensées.